

Hospital Pichilemu continúa realizando testeo en comunidad □

Escrito por Gety Pavez Vldal

Lunes, 17 de Agosto de 2020 18:18 -



Este fin de semana se realizó a funcionarios de instituciones y se prepara un operativo con los comerciantes de la comuna. . Un importante operativo de testeo de Covid 19 llevó a cabo el Hospital de Pichilemu, junto al departamento de Salud Municipal, donde se realizaron más de 60 tomas de muestra para PCR, en funcionarios de la Policía de Investigaciones, Cuerpo de Bomberos, Armada y a una agrupación de surf de la comuna, con el objeto de establecer posibles casos asintomáticos que pudieran estar presentes en la comunidad.

Al respecto, el director del Hospital de Pichilemu, doctor Francisco Roa, indicó que en este nuevo operativo se continuó trabajando con funcionarios públicos que están en contacto con la comunidad “como parte de la estrategia de Testear, Trazar y Aislar que está impulsando el Ministerio de Salud, con miras a detectar principalmente a aquellos casos asintomáticos que pueden estar transmitiendo el virus, sin estar en conocimiento de haberlo contraído, para lo cual contamos nuevamente con el apoyo del departamento de Salud Municipal”.

Tres módulos estuvieron funcionando en el gimnasio Municipal, con personal médico que realiza la evaluación de los usuarios “lo que nos permite que en caso de que alguno presente síntomas, podamos proceder inmediatamente al aislamiento del paciente y determinar los contactos directos, pues es considerado como caso sospechoso”, explicó el doctor Roa.

Si la persona no presenta síntomas, entonces sólo se le toma la muestra y si resulta posteriormente positivo a coronavirus se le envía a aislamiento y se realiza la trazabilidad de los contactos cercanos.

Para los próximos días se está coordinando la realización de un nuevo operativo, esta vez orientado a los comerciantes de la comuna “puesto que también tienen contacto con la comunidad, para lo cual una vez que tengamos establecida la fecha, que probablemente será en un día de semana, a diferencia de los anteriores, puesto que el día sábado es más difícil que puedan acudir, se les indicará cómo inscribirse a través de nuestras redes sociales y medios de comunicación”.